

# Adventsfahrt mit dem Reha – Sport – Bildung e.V. in Stollberg

---

Am 22.12.2013 wurde vom Stollberger Standort des Reha-Sport-Bildung e.V. eine Adventsausfahrt durchgeführt. Ein Bus voll mit gut gelaunten Sportlern fuhr am frühen Nachmittag gen Erzgebirge und durfte dabei viele unterhaltsamen Geschichten rund um die Adventszeit hören. Somit war nicht nur das Wetter traumhaft schön, sondern auch die Fahrt sehr kurzweilig. In Marienberg besuchten wir einen Weihnachtsmarkt, genossen die vielen Leckereien und hörten wunderschöne Blasmusik. Gut gestärkt begann die Lichterfahrt mit der beginnenden Dunkelheit. Viele Orte wurden durchquert und überall gab es interessante Geschichten zu erzählen. Jede einzelne Ortschaft hatte ihren eigenen Reiz und durch die unzähligen Schwibbbögen und den Reiz des Erzgebirges in der Weihnachtszeit, wurden wir auf das bevorstehende Fest perfekt eingestimmt.

Den Abschluss bildete ein leckeres Abendessen in gemütlicher unterhaltsamer Runde.

So kehrten wir gut gelaunt abends in die Heimat zurück und nahmen viele schöne Erinnerungen mit nach Hause.

